

# Die Sylphen der Luft

Lichtkreis-Channeling durch Lumina am 17.08.2023

„Seid begrüßt, Ihr Geliebten,  
wir sind die Sylphen der Luft. . .  
und wir sprechen erneut zu Euch,  
da wir in der Begegnung mit Euch so vielerlei Freude erfahren haben.

Wir, die Sylphen, formen die Luftfelder. . . und, wie beim letzten Mal beschrieben, werden wir darin immer wieder gestört - durch das Eingreifen und Manipulieren von Menschen, die in der Absicht der Machtausübung und Beeinflussung sind.

Wir möchten Euch bitten, dass Ihr gemeinsam mit uns über die Wolken in Euren Gedanken emporsteigt, dort, wo das klare, goldene Sonnenlicht scheint, und dieses Sonnenlicht auf und durch Eure Felder zur Erde fließen zu lassen. Ihr wirkt auf diese Weise wie Rutschen des Lichtes. . . denn auf Erden verdorrt einiges an Leben, weil durch die Manipulation der Wolken die Qualität des Sonnenlichtes verändert und abgewandelt wird. Ihr, die Ihr dieses wisst, könnt Euch über Euer Bewusstsein und in der Verbindung mit uns dem Sonnenlicht entgegenstrecken bis über die Wolken hinaus und empor - dort, wo die Sonne in ihrer ganzen Pracht und Herrlichkeit erstrahlt - und dem Licht der Sonne erlauben, über Euch und Eure Felder zur Erde zu fließen.

Mutter Erde ist ebenso einbezogen und involviert... über Viele, ja Hunderttausende hat sie das Einströmen des Sonnenlichtes auf ihrer Oberfläche registriert, gespürt, erlebt und erfahren... und so vermag sie mit dem durch Euch einströmenden Sonnenlicht ihre Erinnerungsspeicher zu aktivieren und auf diese Weise das Verdörren auf Erden zu mindern.

Damit Ihr mit Euren Augen keinen Schaden nehmt, möchten wir Euch bitten, diese ganz bewusst geschlossen zu halten und mehr mit Eurem Herzen das Sonnenlicht zu betrachten und einzuladen, dieses durch Euch und Eure Felder zu Mutter Erde zu fließen.

Wir, die Sylphen der Lüfte, tragen das Unsere dazu bei, dass das Strömen leicht gelingt und die Lichtfrequenzen, die im Sonnenlicht geborgen sind, hell auf erstrahlen und so Mutter Erde sicher erreichen.

Die Sonne schenkt Leben. Die Sonne gibt Wärme, Licht und auch Erkenntnis... und daher wird versucht, diese abzuschirmen... selbst wenn der Himmel blau erscheint, ist dennoch noch eine Schirmung wirksam, und so möget Ihr dieses bewusste Erheben oberhalb der Schirmungsebenen auch bei blauem Himmel vollbringen.

Die Qualität des Wassers nimmt durch die Schirmung des Sonnenlichtes beständig ab, da die Sonnenstrahlen das Wasser reinigen, klären und energetisieren... und daher könnt Ihr das Wasser, das Ihr verwendet, das Ihr nutzt und trinkt, auf diese Weise mit Sonnenlicht versorgen.

So seht, auf welcher vielfältigen Weise ein jeder Einfluss nehmen und wirken kann...

... und wir, die Sylphen der Luft, danken Euch,  
denn welcher wundervoller gemeinsamer Dienst,  
welch glorreiches gemeinsames Wirken -  
wir mit Euch und Ihr mit uns verbinden Sonne und Erde!

Und so IST es -  
immer und immer wieder. “